

DE ACUERDO A ÚLTIMO REPORTE

# Finalmente la provincia de Biobío superó la barrera de los mil casos activos de Covid-19

A pesar de los constantes operativos de Búsqueda Activa de Casos, la fase de Medio Impacto Sanitario y el llamado a mantener las medidas de prevención, los contagios terminaron por experimentar un evitable incremento en Biobío.

**Nicolás Muñoz Díaz**  
 prensa@latribuna.cl

Un nuevo balance de casos informado por la Seremi de Salud del Biobío permitió evidenciar que el paulatino aumento de casos que estaba experimentando la provincia terminó por elevar los contagios hasta llegar a los 1.002 casos activos, sumando, además, 235 casos nuevos de coronavirus.

De acuerdo al reciente informe, las comunas que más casos activos presentaron a nivel provincial fueron Los Ángeles, con 632 casos; Mulchén, con 72 casos; Yumbel, con 62 casos y Cabrero, con 52 casos activos de Covid-19. A la vez que los casos

nuevos se concentraron principalmente en Los Ángeles, con 133 casos; Nacimiento, con 17 casos; Yumbel, con 15 casos, y Mulchén, con 13 casos nuevos de coronavirus.

Por el contrario, las comunas que presentaron las menores cifras fueron Alto Biobío, con cero casos nuevos y dos activos y San Rosendo, con cero casos nuevos y cinco activos de Covid-19. Cabe destacar que de las catorce comunas, solo estas dos no presentaron casos nuevos en las últimas 24 horas del 4 de agosto.

A modo de panorama general, la provincia contabilizó un total de 97.731 casos acumulados, 96.729 recuperados y 915 fallecidos por causas asociadas al Covid-19 desde que

arribó el virus al país, un 3 de marzo de 2020.

## LA REGIÓN NO BAJA DE LOS CUATRO MIL CASOS ACTIVOS

Los números que explican, en parte, la situación provincial son los evidenciados por la región del Biobío. Según señaló el seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, al 4 de agosto se contabilizaron 1.187 casos nuevos, 413.308 acumulados y 4.363 activos de coronavirus.

En relación a estos últimos, las comunas que presentaron la mayor cantidad de casos activos fueron Concepción, con 698 casos, seguida de Los Ángeles, con 632 casos, y Talcahuano, con 369 casos activos de Covid-19. En el



mismo sentido, las localidades con mayor tasa de activos por cada 100 mil habitantes fueron Los Álamos, con 377,4 casos, Lebu, con 339,5 casos, y Antuco, con 325,1 casos activos.

Por otra parte, la autoridad sanitaria aseveró que la región registra, hasta el momento, 4.415 fallecidos totales por Covid-19. Del total, 3.731 son fallecimientos confirmados por causas asociadas al virus y 684 son denominados como casos probables.

En cuanto a los tests se registraron 5.034 PCR informados, con 767 nuevos casos PCR positivos, lo que representó una positividad en la semana del 15,05 por ciento. Mientras que en materia de aislamiento son 235 las personas que realizan su cuarentena en residencias sanitarias, lo que implica un 85 por ciento de ocupación regional.

De acuerdo al reporte, de los 11.216 casos nuevos de Covid-19, 6.448 corresponden a personas sintomáticas y 1.964 no presentan síntomas. Sumado a que se registraron 4.286.216 casos acumulados, de los cuales 41.448 pacientes se encuentran en etapa activa.

En cuanto a los decesos, de acuerdo a la información entregada por el Departamento de Estadística e Información de Salud, en las últimas 24 horas del 4 de agosto se registraron 43 fallecidos por causas asociadas al Covid-19, lo que da cuenta de un total de 59.741 fallecimientos desde que comenzó la pandemia.

Por otra parte, el informe detalló que: "170 personas se encuentran hospitalizadas en Unidades de Cuidados Intensivos, de las cuales 123 están con apoyo de ventilación

mecánica. Con relación a la Red Integrada de Salud, existe un total de 230 camas críticas disponibles para el paciente que lo requiera, independiente de la región donde se encuentre".

Con respecto a la Red de Laboratorios y la capacidad diagnóstica, se informaron los resultados de 72.174 exámenes PCR y test antigénico, lo que evidencia una positividad país del 15,40 por ciento. Estos tests sumados al total histórico dan como resultado 42.335.601 de análisis hechos a nivel nacional.

Finalmente, en cuanto a las conocidas Residencias Sanitarias, se dispone de 29 recintos de hospedaje, con 2.120 camas totales, siendo la ocupación real a nivel nacional de un 51 por ciento con un total de 764 camas disponibles para ser utilizadas.

## ¿CÓMO VA LA VACUNACIÓN?

Según los datos del Departamento de Estadística e Información de Salud, respecto de la población objetivo de 15.200.840 de personas, que considera a personas de 18 años y más, se han aplicado 13.939.149 primeras dosis, 13.731.184 segundas dosis, y 574.778 dosis únicas. De este segmento de la población, un 95,48 por ciento (14.513.927) ha recibido una única y primera dosis, y un 94,11 por ciento (14.305.962) ha completado su esquema de vacunación contra SARS-CoV-2, con única y segunda dosis. Total de dosis de vacunas contra el Covid-19 aplicadas en el país: 61.228.449.



## 123 PACIENTES CONECTADOS A VENTILACIÓN MECÁNICA EN EL PAÍS

El informe detallado por el Ministerio de Salud de Chile con las cifras por las que atraviesa el territorio nacional, dan cuenta de una realidad pandémica que requiere de un máximo esfuerzo por parte de las autoridades en continuar incentivando la prevención de contagios.

Reporte Covid-19 Provincia de Biobío 5-8-2022					
COMUNA	NUEVOS	ACUMULADOS	ACTIVOS	REQUIERIDOS	FALLECIDOS
Los Ángeles	133	55.553	632	54.921	418
Alto Biobío	0	1.335	2	1.333	19
Cabrero	12	6.737	52	6.685	56
Laja	7	4.109	25	4.084	56
Nacimiento	17	5.327	39	5.288	70
Yumbel	15	4.356	62	4.294	59
Negrete	7	2.402	23	2.379	16
Santa Bárbara	12	3.231	28	3.203	37
Tucapel	10	3.121	26	3.095	36
Mulchén	13	6.883	72	6.811	81
Antuco	4	927	17	910	12
San Rosendo	0	752	5	747	17
Quilleco	1	2.211	5	2.206	29
Quilaco	4	787	14	773	9
<b>TOTAL</b>	<b>235</b>	<b>97.731</b>	<b>1.002</b>	<b>96.729</b>	<b>915</b>

*Covid-19* **La Tribuna** Fuente: Seremi de Salud Biobío